
平成２７年６月県議会定例会質問（一般）要旨 （６月２３日）

４－１

日 本 共 産 党 ３９番 阿 部 裕 美 子

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 復興指針改定と福島復興について

１ 原子力損害対策協議会の構成員からの意見は、与党の第 知 事 原子力損害対策

５次提言は受け入れられないというのが共通した意見だと 課

思うが、知事はどのように受け止めたのか尋ねたい。

２ 賠償問題について 原子力損害対策 〃

担当理事

(1) 原発事故による商工業等に係る営業損害について、

国、東京電力に賠償を打ち切らないよう強く求めるべき

と思うが、県の考えを尋ねたい。

(2) 国が避難指示解除の期限を示したことに伴い、精神的

損害の賠償が一律に打ち切られることのないよう国、東

京電力に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

３ 復興に向けた対策について

(1) 県は、避難指示解除後の一人暮らし等の高齢者への生 保健福祉部長 高 齢 福 祉 課

活支援にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

(2) 避難指示解除までの間にインフラを整備する十分な準 避難地域復興局 避難地域復興課

備期間を確保する必要があると思うが、県の考えを尋ね 長

たい。

(3) 東京電力に対し、県民の集団申立てに係る原子力損害 原子力損害対策 原子力損害対策

賠償紛争解決センターの和解仲介案を全て受諾するよう 担当理事 課

求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

４ 除染問題について

(1) 追加的除染の方針を早期に示すよう国に求めるべきと 生活環境部長 除 染 対 策 課

思うが、県の考えを尋ねたい。



４－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

(2) 森林全体の除染方針を早く示すよう国に求めるべきと 農林水産部長 森 林 計 画 課

思うが、県の考えを尋ねたい。

(3) 除染の取組に市町村間で相違があることについて、県 生活環境部長 除 染 対 策 課

はどのように考え、どのように対応しているのか尋ねた

い。

５ 原発事故収束に国が責任を持って取り組むよう強く求め 危機管理部長 原子力安全対策

るべきと思うが、県の考えを尋ねたい。 課

６ 原発労働者の待遇改善について 〃 〃

(1) 原発労働者の賃金に労務費割増分が確実に反映される

よう東京電力に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねた

い。

(2) 原発労働者の待遇を国家公務員に準じたものとさせる

よう国に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

７ 復興を推進する職員体制の強化について

(1) 他県等応援職員や本県職員の増員により、執行体制の 総 務 部 長 行 政 経 営 課

強化に取り組むべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

(2) 県は、避難市町村における職員の確保にどのように取 〃 市町村行政課

り組んでいくのか尋ねたい。

二 国民健康保険について

１ 本年度からの保険者支援制度の拡充においては、市町村 保健福祉部長 国民健康保険課

に対し、一般会計繰入金の削減に使用せず国保税の引下げ

に全額活用するよう指導すべきと思うが、県の考えを尋ね

たい。



４－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

２ 被保険者証を奪う資格証明書の交付をさせないよう市町 保健福祉部長 国民健康保険課

村を指導すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

３ 平成２５年度の国保税の滞納処理に係る差押件数を尋ね 〃 〃

たい。

４ 国保税滞納者の生計費にまで影響を及ぼすような差押え 〃 〃

を行わないよう市町村を指導すべきと思うが、県の考えを

尋ねたい。

三 学校の耐震化の促進について 教 育 長 教 育 庁

１ 市町村立学校の耐震化をどのように促進するのか、県教

育委員会の考えを尋ねたい。

２ 県立特別支援学校の耐震化を優先して進めるべきと思う

が、県教育委員会の考えを尋ねたい。

四 県営住宅入居問題について 土 木 部 長 建 築 住 宅 課

１ 復興公営住宅の入居に際し連帯保証人を求めることにつ

いて、個々の事情に柔軟に対応すべきと思うが、県の考え

を尋ねたい。

２ 低所得など生活に困難を抱えている県営住宅入居者につ

いて、福祉関係機関との連携を強め支援していく必要があ

ると思うが、県の考えを尋ねたい。

３ 県営住宅の入居者が連帯保証人を立てることが困難な場

合、柔軟に対応すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

五 旅行券の販売について 観光交流局長 観 光 交 流 課

「福が満開、福のしま。」旅行券の販売方法について、県

民の声を考慮した検討を行うべきと思うが、県の考えを尋ね

たい。


